
Protokoll der Spartenversammlung Fußball
des SV Eintracht Hiddestorf von 1924 e.V.
vom 16. Mai 2022

Tagungsordnungspunkte lt. ordentlicher Einladung vom 18.04.2022:

1. Tagesordnungspunkt: Begrüßung

Der Spartenleiter Manuel Simon-Ferreira eröffnet um 19:15 Uhr die Spartenversammlung
Fußball des SV Eintracht Hiddestorf e.V. und begrüßt die 21 erschienenen aktiven,
passiven und fördernden Mitglieder in unserem Sporthaus.

2. Tagesordnungspunkt: Gedenken der Verstorbenen

Die Teilnehmer erheben sich von ihren Plätzen und gedenken der Verstorbenen.
Stellvertretend für alle im Jahr 2020/21 verstorbenen wird Wilfried Ebke (08.01.2021)
häufig die Mannschaften bei Heimspielen unterstützt, Hans Lindt (24.02.2021) für die
Kinder und bei Spielen der „Alten“ immer dabei, Horst Bauermeister (24.04.2021) hat für
den An-/Umbau des Sporthauses gesorgt und Thorsten Bullerdiek (26.08.2021) führender
Spieler beim Tischtennis, genannt.

3. Tagesordnungspunkt: Bericht des Spartenleiters

Spartenleiter Manuel Simon-Ferreira berichtet, dass die Fußballer der 1.Herren und die
Alten Herren gut zusammen harmonieren. Wenn es eng wird, helfen immer Spieler aus der
anderen Mannschaft aus! Die Alte Herren Mannschaft hat in dieser Saison mit vielen
Verletzungsausfällen zu kämpfen. Auch bei der 1.Herren ist es bei Spielen in letzter Zeit
häufig knapp mit Zusagen. Leider knirscht es aufgrund vieler Absagen etwas im
Mannschaftsgefüge. Die Trainingsbeteiligung lässt mangels Verantwortungsbewusstseins
oft zu wünschen übrig - ein vernünftiges Training ist teilweise schwerlich durchzuführen.
Wir hoffen, dass bei beiden Mannschaften im nächsten Jahr mehr Erfolge gefeiert werden
können.

Die Ballschule und eine G-, F- und E- Mannschaft sind im Juniorenbereich am Start.
Katharina Leist, Patrik Puljic und Markus Buchholz sind als Trainer neu dazugekommen.
Thomas Rausch trainiert die G-Jugend, Markus Buchholz die E-Jugend, Katharina Leist
und Patrik Puljic die F-Jugend. Gesucht wird noch ein Trainer für die Ballschule und die G
Jugend. Maik Wünsch erklärt, wie diese Gruppen mit Unterstützung der Eltern trainiert
werden und das dies sehr viel Spaß macht. Überlegt wird, noch eine zweite E-Jugend
aufzumachen. Es gibt für jede Mannschaft ein Trainerteam, so dass man sich auch
entsprechend abwechseln kann. Die G- und F-Jugend spielen freitags, wobei dann über
30 Kinder auf dem Platz sind. Diskutiert wird momentan, inwieweit eine D
Jugendmannschaft Sinn macht, oder ob man diese Kinder in Kooperation/Absprache nach
Arnum gibt. F-Jugendtrainer Oliver Böning, war heute terminlich verhindert.

Dann berichtet Manuel der Versammlung, dass die Kommunikation im Spartenteam gut
geklappt hat. Er dankt ausdrücklich Thomas Voges, der sich um die Werbung bzw.
Sponsoren gekümmert hat, damit die Finanzierung und Aufrechterhaltung des
Spielbetriebes gewährleistet werden konnte. Auch Kevin Steinberg dankt Manuel für die
Unterstützung bei technischen Fragen zur Kommunikation und der Unterstützung beim
Führen der 1.Herren. Vor allem Silvio Franke sei gedankt für seine gute und verlässliche
Arbeit. Silvio steht künftig nicht mehr zur Verfügung, ist aber für Notfälle immer ansprechbar.
Das Sporthaus am Dienstag wird er weiterhin für die Läufer öffnen. Kevin Steinberg hat
inzwischen das Passwesen komplett übernommen. Großes Lob erteilt Manuel an Frank
Wauschkuhn, der für den Sporthausbetrieb und vor allem für die Finanzen verantwortlich
zeichnet. Selbstverständlich geht sein Dank auch an alle Trainer und Schiedsrichter für
ihren unermüdlichen Einsatz in unserem Verein.

4. Tagesordnungspunkt: Bericht des Kassenwarts

Frank Wauschkuhn lässt sich entschuldigen, da er heute aufgrund einer Zahn-OP leider
nicht an der Sitzung teilnehmen konnte. Michael Köhler fasst die Kassenlage in einem
Satz zusammen: „Die Kosten sind im wesentlichen geblieben, der Umsatz und damit auch
die Einnahmen sind aufgrund der zwei Corona-Jahre stark rückläufig“. Da kaum
Einnahmen zu verzeichnen waren, musste der Hauptverein einspringen, um die Kosten für
Spielbetrieb, Platzpflege und Sporthaus-Unterhaltung auszugleichen. Auch der Lauftreff an
den Dienstagen hat nur geringe Umsätze getätigt. Nur die Alten Herren brachten an
manchen Tagen noch Umsätze. Leider sind auch die Sponsoren aufgrund Corona nicht
mehr so intensiv angeschrieben worden. Das Ausbleiben dieser Sponsorengelder hat
zusätzlich belastet. Hier verspricht Thomas Voges wieder aktiver vorzugehen.

Inzwischen hat sich das Bild etwas gewandelt. Dank wieder stattfindender Spiele steigt der
Umsatz. Die Grillbude, für deren Betrieb nun Mirco Hoppe zuständig ist, wird wieder
vermehrt, auch von den Jugendmannschaften, angelaufen. Danke an Mirco, auch für die
Öffnungszeiten während des Jugend-Trainings.

Diskutiert wird über die Öffnungszeiten während des Jugendtrainings bzw. der Jugend
Heimspiele. Manuel erklärt, dass die Grillhütte gestrichen und repariert und ausgemistet
werden muss. Abstimmung erfolgt mit Mirco. Lt. Kevin Steinberg soll vor Beginn der
nächsten Saison nochmal ein Arbeitseinsatz auf dem Sportplatz erfolgen, bei dem dann
auch die Grillhütte in Angriff genommen werden soll.

Lt. Benedikt Kant werden Beregnungsanlagen zu 90% gefördert (Landessportbund/
Region Hannover). Er kümmert sich weiter darum und wird ein Angebot für unseren Platz
einholen.

5. Tagesordnungspunkt: Bericht der Kassenprüfer

Michael Köhler berichtet, dass die Kassen, Belege und Kontoauszüge von Michael Müller
und ihm geprüft wurden. Aufgrund des zeitweise coronabedingt ruhenden Spielbetriebes
gab es auch nicht viel zu prüfen. Die Kassenführung sei in einwandfreiem Zustand, es gab
nichts zu bemängeln. Ausdrücklich bedankt sich Michael bei Frank Wauschkuhn für die
gute und stets einwandfreie Kassenführung, ohne die die Finanzierung des Spielbetriebes
in der Vergangenheit nicht möglich gewesen wäre.
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6. Tagesordnungspunkt: Entlastung des Spartenleiters und Kassenwarts

Michael Köhler beantragt daraufhin die Entlastung von Spartenleitung und Kassenwart.
Die Versammlung erteilt mit Handzeichen einstimmig die Entlastung von Spartenleitung
und Kassenwart.

7. Tagesordnungspunkt: Neuwahlen des Spartenleiters

Der Spartenleiter Manuel Simon-Ferreira hat seinen Rücktritt erklärt. Zur Neuwahl des
Spartenleiters werden Kevin Steinberg und Thomas Voges vorgeschlagen. Thomas wird
die Sponsoren und Werbebande weiter betreuen, ist aber für die Stellvertretung nicht
bereit. Thomas Rausch unterstützt Kevin und steht als zweiter Ansprechpartner zur
Verfügung. Auch Mirco Hoppe wird Kevin mit Rat und Tat zur Seite stehen.
Michael Köhler beantragt die Zustimmung zur Neuwahl des Spartenleiters Kevin Steinberg
und dessen Stellvertreters Thomas Rausch. Die Versammlung erteilt mit Handzeichen
einstimmig Zustimmung.

8. Tagesordnungspunkt: Neuwahlen der Kassenprüfer

Michael Müller, Volker Steinberg, Jürgen Horstmann und Michael Köhler wurden in der
letzten Versammlung zu Kassenprüfern gewählt. Da niemand der Anwesenden weitere
Vorschläge für einen neuen Kassenprüfer vorbringt, werden die Vorgenannten einstimmig
als Kassenprüfern in ihrem Amt bestätigt.

9. Tagesordnungspunkt: Bericht des Schiedsrichter-Obmanns

Jürgen Horstmann als Schiedsrichterobmann übergibt an Silvio Franke der erklärt, dass es
derzeit nur noch zwei Schiedsrichter in unserem Verein gibt - Silvio Franke, und Marco
Parlow. Heinz Fiedler fällt leider krankheitsbedingt aus. Benjamin Schrott wird
ausscheiden, da er zu einem anderen Verein wechselt. Daher wirbt Silvio für die
Schiedsrichterausbildung, die auch vereinsseitig bezahlt wird.
Überlegungen mit Pattensen eine Schiri-Gemeinschaft zu gründen, werden weiterhin
angestellt. Hintergrund ist vor allem, junge Schiedsrichter neu aufzubauen. Jürgen
Horstmann ist zwar in den wohlverdienten Ruhestand gegangen, steht aber weiterhin als
Aushilfe für Veranstaltungen zur Verfügung.

10. Tagesordnungspunkt: Anmerkungen des Spartenleiters zum Spielbetrieb

Moritz Mauch stellt unter diesen Punkt die Frage, inwieweit die 1.Herren künftig weiter
spielt. Kevin Steinberg antwortet, dass der Kader 28 Spieler umfasst. Verletzungsbedingt
fehlen leider einige, und zwei Spieler befanden sich die gesamte Rückrunde im Ausland.
Trotzdem will die Mannschaft auch in der nächsten Saison antreten. Ein neuer Trainer wird
gesucht, da Michael Kulozik künftig nicht mehr zur Verfügung steht. Mögliche Nachfolger
wurden vorgeschlagen, diese sollen nun angesprochen werden, um eine vereinsnahe
Lösung zu finden.
Gerd Hatesohl wird zum Saisonende als Trainer bei der Alten Herren auch aufhören.
Mittwoch wird die Alte Herren sich diesbezüglich, und auch um den laufenden Spielbetrieb
zu besprechen, zusammensetzen.

11. Tagesordnungspunkt: Verschiedenes

Michael Köhler zitiert aus dem letzten Protokoll: „Thomas Voges fragt in diesem
Zusammenhang, inwieweit nicht eine Umstellung der Flutlichtanlage auf LED auch die
Stromkosten reduzieren könnte. Bei geschätzten Kosten von 1 T€ je Flutlicht (10 Lampen
sind vorhanden), meint er bis zu 50% Zuschuss bekommen zu können.“
Thomas erklärt, dass er sich diesbezüglich weiter informieren will. Benedikt Kant wird ihn
dabei unterstützten.

Da die Vorbereitungen für einen Dorfcup für dieses Jahr so kurzfristig nicht mehr
umgesetzt werden können, soll die Vorbereitung für nächstes Jahr in Angriff genommen
werden. Ausführlich wird der Event diskutiert und ein Planungsteam benannt. Es besteht
aus: Gerd Hatesohl, Moritz Mauch, Thomas Voges, Mirko Hoppe, Stephan von Daacke,
Swen Iwan, Christopher Wellings und Roy Bauersfeld. Gerd als Gruppenältester hat den
Hut auf. Als Austragungstermin wird Mitte Juni 2023 angepeilt.

Gerd schlägt eine „Just for fun“-Spielertruppe ohne Verpflichtung für Leute vor, die nicht
mehr um Punkte kämpfen möchten. Diese Spaßtruppe soll auch neue Vereinsmitglieder
bringen. Diskutiert wird ausführlich, inwieweit diese Gruppe eventuell dann zu Lasten der
Alten Herren gehen könnte. Dies Thema soll nochmal an der Mittwoch stattfindenden
Besprechung der Alten Herren erörtert werden.

Kevin erinnert daran, dass nach jedem Spiel die Tore hochgehängt werden müssen, auch
und vor allem zur Entlastung von Klaus Regber (Stacho), unserem Platzwart!

Die Strafen wegen falsch ausgefüllter Spielberichtsbögen betragen inzwischen je
Spielbericht 20 € (10 € Strafe + 10 € Bearbeitungsgebühr)! Diese Strafen haben im Verein
dermaßen zugenommen, so dass wir jetzt eine Schulung für alle Trainer ansetzen werden.
Thomas Rausch wird sich darum kümmern.

Michael Köhler bedankt sich nochmal ausdrücklich bei allen, die beim Weihnachtsmarkt an
unserem Bierstand geholfen haben. Dieser Dank ist verbunden mit der Hoffnung, dass
dies auch 2022 der Fall sein wird.

Die Teilnehmer beginnen verschiedene Punkte zu diskutieren, die hier nicht weiter
protokolliert werden.

Gegen 21:00 Uhr beschließt der scheidende Spartenleiter Manuel Simon-Ferreira den
offiziellen Teil der Spartenversammlung Fußball 2022.

gez.
Michael Köhler
Pressewart des SV Eintracht Hiddestorf von 1924 e.V.
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